

## Triatlón de San Pedro de la Paz recibe sello mundial

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro, encabezó junto al gobernador Sergio Giacaman el lanzamiento de la Copa Mundo de Triatlón 2025, que se realizará en noviembre.

A primera hora de la mañana, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, junto al subsecretario(s) de la cartera, Álvaro Ipinza, arribaron a la región del Biobío para encabezar una serie de actividades junto a autoridades y deportistas



EL EVENTO CLASIFICATORIO para Los Ángeles 2028 posicionará a la comuna como sede de competencias internacionales de primer nivel.

de la zona. Entre estas destacó el lanzamiento de la fecha de la Copa Mundo de Triatlón, que se realizará en noviembre de este año en San Pedro de la Paz.

En una primera instancia, las máximas autoridades del deporte nacional llegaron a la Delegación Presidencial Regional, en Concepción, para reunirse con el delegado Eduardo Pacheco. Durante el encuentro se debatieron temas relacionados con la cartera que dirige Pizarro y las necesidades de la región en este ámbito. También se abordaron los desafíos que enfrenta la zona en la última etapa del gobierno del presidente Gabriel Boric.

Más tarde, el ministro se reunió con el gobernador regional, Sergio Giacaman, para conversar sobre los fondos que el Consejo Regional (CORE) aprobó para el desarrollo del deporte en la región. La suma, que supera los \$7.000 millones, permiti-

rá desarrollar proyectos deportivos clave, la realización de eventos de gran envergadura y el mejoramiento de la infraestructura deportiva en las distintas comunas de la región.

### COPA MUNDO DE TRIATLÓN

La visita a la región del Biobío finalizó en San Pedro de la Paz, donde el ministro Pizarro fue parte del anuncio de la fecha de la Copa Mundo de Triatlón, que se realizará el 8 y 9 de noviembre de este año.

Este nuevo evento deportivo internacional se presenta como una oportunidad para posicionar a la región y a la comuna como referentes en el deporte y el desarrollo del turismo. A esta competencia se suma también la fecha que el World Rally Championship (WRC) tendrá en la zona en septiembre de este año.

El torneo, que es parte

del calendario oficial de la Unión Internacional de Triatlón (ITU), es clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028, por lo que se espera que lleguen cerca de 870 competidores de distintos países del mundo.

Cabe destacar que este evento cuenta con un financiamiento de \$260 millones, que son parte del programa aprobado recientemente. Por ello, el ministro Pizarro fue enfático en señalar que "nos alegra seguir desarrollando más actividades en las regiones de nuestro país. Por eso agradezco al gobernador, pero especialmente a las y los consejeros regionales por apoyar este tipo de iniciativas. Creo que, en general, más allá de la expresión de la disciplina que podamos desarrollar, estar en diversos puntos de la región, con motociclismo, tenis, atletismo, triatlón y diversas disciplinas, es muy valioso", cerró.